

Innovative Luxusstoffe

Loro Piana Event im Maßatelier von Stephan Görner

Am 25. September konnten die Gäste bei der Soiree im Atelier von Stephan Görner selbst mit den edlen und luxuriösen Stoffen der italienischen Marke Loro Piana auf Tuchfühlung gehen. Matteo Brunetti, Trade Marketing Manager von Loro Piana, stellte persönlich die neuesten Stoffe des Unternehmens vor.

Die italienische Traditionsmarke, die seit 2013 zum französischen Luxusgüterkonzern LVMH gehört, ist besonders



© Fotos: Fabian Otto

Matteo Brunetti (Loro Piana), Daniela Messerschmidt (feine adressen Frankfurt) und Stephan Görner bei der Soiree



für ihre hochwertigen Kaschmir- und Wollstoffe bekannt. Auch Stephan Görner ist von der Qualität begeistert, in seinem Maßatelier ist Loro Piana seit langer Zeit einer der Hauptlieferanten. Anzüge, Hemden, Kleider, Jacken und Mäntel schneidert er aus den extrem hochwertigen und luxuriösen Tuchen, die die Kunden direkt im Atelier selber auswählen können.

Innovative Luxury Fabrics

On 25 September, guests at the soirée in Stephan Görner's tailor's workshop had the opportunity to familiarise themselves with the fine, luxurious fabrics of Italian brand Loro Piana. Matteo Brunetti, Trade Marketing Manager at Loro Piana, personally presented the company's latest fabrics. The traditional Italian brand, which has been part of the French luxury goods group LVMH since 2013, is particularly known for its high-quality cashmere and wool fabrics. Stephan Görner has also been enthusiastic about the quality for a long time, and Loro Piana is one of the main suppliers to his bespoke studio for men's fashion.

www.massanzug.biz

Kleider machen Leute

Johnny Logan wird als Stargast beim 10-jährigen Jubiläum der Charity-Gala begeistern

Was 2014 als außergewöhnliche Idee im Atelier von Maßschneider Stephan Görner begann, ist heute eine feste Größe im gesellschaftlichen Kalender: Die Charity-Gala »Kleider machen Leute«. Seit einer Dekade würdigt die Veranstaltung Berufe, die oft im

Verborgenen bleiben und dennoch unverzichtbar sind. Ob Müllwerker, Spargelbauer oder Kläranlagentaucher – Fotograf Edward Park porträtiert diese Menschen in ihrer Arbeitsumgebung im edlen Maßanzug von Stephan Görner. Damit setzt die Kampagne ein starkes Zeichen für Respekt, Anerkennung und Wertschätzung. Zur Jubiläums-Gala am 28. Februar

2026 im Hilton Hotel Gravenbruch konnte Johnny Logan als Stargast gewonnen werden, der die Gäste nicht nur mit seiner Stimme, sondern auch auf dem Laufsteg verzaubern wird. Alle Erlöse der Gala gehen an die LEBERECHT-Stiftung, Karten können auf der offiziellen Homepage der Veranstaltung bestellt werden.

What began in 2014 as an extraordinary idea in the studio of tailor Stephan Görner is now a fixture in the social calendar: the charity gala »Kleider machen Leute« (Clothes Make the Man). For a decade, the event has been honouring professions that often remain hidden but are nevertheless indispensable. The campaign thus sends a strong message of respect, recognition and appreciation. Johnny Logan has been secured as the star guest for the anniversary gala on 28 February 2026 at the Hilton Hotel Gravenbruch, where he will enchant guests not only with his voice but also on the catwalk. Tickets can be ordered on the event's official website.

www.kleider-machen-leute.net



© Foto: Manfred Baumann